

戦争ではなく子どもたちに教育・栄養を
保障できる地域を！
～フィリピン民衆とともに～

7/28 sun 9時半～12時 エル・おおさか 504
サブ大田区消費生活センター



マパドカ議長
平和音楽家
ポール・ガランさん

＜軍拡政策に突き進む日比政権にNO!＞

日本国内では「台湾有事」をあおる岸田政権。米国の対中国包囲網を積極的に担おうとする比政権。日比とも物価高騰で市民生活は窮乏しています。4月の日米首脳会談にNO!の市民団体の動きも現政権の弾圧で厳しい状況のフィリピン。



マニラでの日米首脳会談抗議行動

マパドカ（戦争と貧困に反対する親と子の運動）の議長ポール・ガランさんは市民が世界の出来事を知る機会として、3月の平和の集いを位置付けました。

ガザの子どもたちや沖縄の軍事化の現状を学んだアバカダの親子・スタッフは「ガザの子どもや家族を守ろう!」「即時停戦」の思いをバナー作成やダンスに託しました。

*分科会では地域から平和の空間を作り出す「平和都市条例」に注力します。

＜AKAY分科会プログラム＞

☆ゲスト：ポール・ガラン アミー・ガラン
アバカダスタッフ

- 1部 *基調：軍拡に抗する平和な地域づくり
- *報告：マパドカ「平和都市条例」成立をめざして（ポール・ガラン&スタッフ）
- *報告：「子ども食堂の取り組みから」
- *質疑応答・意見交流

2部*子ども・若者広場

- *「へいわってすてきだね」の絵本から
- *アバカダスタッフと思いっきり交流しよう

*決議文の確認

